

**Thema:** Prater Wien

**Autor:** k.A.



**Abschiedsbier bei den Kolariks.**

## Im Schweizer Haus ist jetzt Sperrstund'

**Leopoldstadt.** Mit Ende Oktober verabschiedet sich eine Institution im Prater in die Winterpause: Das Schweizer Haus schließt. Auch heuer wird das Saison-Ende an den letzten beiden Öffnungstagen (30. und 31. Oktober) mit Live-Musik beschlossen. Danach heißt es für Schweizerhaus-Fans durchhalten bis 15. März 2018: Dann läutet Familie Karl Kolarik die inzwischen 99. Saison ihrer kulinarischen Institution ein.